

## **BAB III METODE PENULISAN LAPORAN TUGAS AKHIR**

### **A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir**

Objek penulisan laporan tugas akhir adalah dana kas kecil dengan melakukan penelitian pada PT. PLN (Persero) unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan Banten Selatan yang berlokasi di Rangkasbitung dengan mengelola 4 unit layanan pelanggan yaitu unit layanan pelanggan rangkasbitung, unit layanan pelanggan pandeglang, unit layanan pelanggan labuan, dan unit layanan pelanggan malingping.

### **B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir**

Metode penulisan yang digunakan penulis dalam melakukan penyusunan laporan tugas akhir ini adalah metode deskriptif. Metode deskriptif merupakan metode yang digunakan dalam meneliti status kelompok manusia, sebuah objek, suatu kondisi, suatu sistem pemikiran, maupun suatu kelompok peristiwa pada masa sekarang (Nazir, 2017). Metode deskriptif mempunyai tujuan untuk dapat membuat suatu informasi dengan deskripsi, gambaran, atau lukisan sistematis, fakta-fakta dan sifat-sifat yang akurat, serta relasi antar fenomena yang sedang diselidiki.

Dengan menggunakan metode deskriptif ini penulis berharap dapat memberikan gambaran tentang prosedur kas kecil pada PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan.

## **C. Jenis Data dan Sumber Data**

### **1. Jenis Data**

Jenis data yang digunakan penulis dalam penulisan tugas akhir yaitu :

#### **a. Data Primer**

Data primer yang digunakan penulis adalah data yang diperoleh dari hasil wawancara antara penulis dengan Team leader dan officer bagian keuangan dan akuntansi di PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan.

#### **b. Data Sekunder**

Data sekunder yang digunakan penulis adalah data yang diperoleh dari hasil magang industri yang dilakukan penulis di PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan seperti bukti kas keluar, bukti penerimaan kas, rekapitulasi penggunaan kas kecil, laporan pertanggung jawaban kas kecil, nota, dan struktur organisasi.

### **2. Sumber Data**

Sumber data merupakan penjelasan dari mana data yang diperoleh itu berasal. Dalam penulisan tugas akhir ini penulis menggunakan data internal sebagai sumber data. Data internal diperoleh dari bagian keuangan dan akuntansi. Adapun sumber data yang digunakan yaitu :

#### **a. Studi Lapangan**

Dalam mengumpulkan sumber data, penulis melakukan studi langsung ke lapangan yaitu PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan.

Penulis menggunakan metode observasi, wawancara, dan metode dokumentasi dalam mengumpulkan sumber data

#### b. Studi Pustaka

setelah melakukan studi lapangan, penulis juga melakukan studi pustaka dalam mengumpulkan data dengan cara memahami dan mengutip teori teori serta konsep konsep yang berasal dari buku, jurnal, maupun artikel terkait judul yang dibahas

### **D. Metode Pengumpulan Data**

Beberapa metode yang digunakan oleh penulis dalam pengumpulan data untuk menyusun tugas akhir :

#### A. Metode Observasi

Menurut (Sugiyono, 2014) Observasi adalah suatu proses kompleks, suatu proses yang sudah tersusun dengan berbagai proses biologis dan psikologis. Dua diantaranya adalah proses pengamatan dan ingatan. Metode Observasi yang dilakukan oleh penulis adalah dengan cara pengamatan di bidang keuangan dan akuntansi mengenai pengelolaan kas kecil, yaitu dengan melakukan magang industri selama 2 bulan pada hari Senin-Jumat, pukul 08.00-16.00 pada PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan.

#### B. Metode Wawancara

Menurut (Sugiyono, 2014) wawancara adalah cara untuk mengumpulkan data apabila penulis akan melakukan studi pendahuluan yang mendapat permasalahan yang harus dilakukan dengan cara diteliti, dan juga penulis ingin tau hal-hal dari responden lebih mendalam dan jumlah responden sedikit.

Pada metode ini penulis melakukan wawancara bersama dengan team leader bagian keuangan dan akuntansi di PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan

### C. Metode Dokumentasi

Menurut (Sugiyono, 2014) Dokumentasi adalah catatan peristiwa yang telah berlalu dengan berwujud tulisan, gambar atau karya-karya monumental dari seseorang. Penulis menggunakan metode dokumentasi untuk mencakup dokumen-dokumen yang relevan, gambaran umum, struktur organisasi, laporan kegiatan magang, dan foto foto terkait kegiatan magang industri di PT. PLN (Persero) UP3 Banten

### E. Waktu dan Tempat Magang Industri

#### 1. Waktu Pelaksanaan Magang

Waktu Pelaksanaan Magang Industri penulis dilaksanakan selama 2 bulan periode Januari – Maret yaitu pada tanggal 8 Januari sampai dengan 8 Maret.

#### 2. Tempat Pelaksanaan Magang

Tempat Pelaksanaan Magang Industri dilakukan di PT. PLN (Persero) UP3 Banten Selatan yang terletak di Jl. Rt. Hardiwinangun No.41, Muara Ciujung Barat., Kec. Rangkasbitung., Kab. Lebak-Banten